

5268790

長浜市八幡東町632

長浜市役所 市民広報課 行

市民からのメッセージ

料金受取人私郵便



差出有効期間  
2020年5月31日  
まで



### 市民の皆さんの声をお聞かせください 「市民からのメッセージ」

市民の皆さんの声を市政に反映し、暮らしやすいまちをつくるため、「市民からのメッセージ」を募集します。「広報ながはま」や市政に関する意見や提案をお聞かせください。

お寄せいただいたメッセージは、市民の皆さんと共有するため、今後、市ホームページに掲載する場合があります。

【問合せ】長浜市役所市民広報課 ( ☎65-6504 / FAX 65-4006 )

### ご利用ください 長浜市の広聴制度

- 飛び出す市長室「座ぶとん会議」  
市長が地域へ出向き、市民の皆さんと直接意見交換をします。テーマは申込者が自由に設定できます。詳しくは下記までお問い合わせください。
- ご意見箱  
市役所1階市民交流ロビーに、「ご意見箱」を設置しています。
- 市ホームページ  
トップページの「市へのご意見」から、手軽に意見や提案を送ることができます。



のりしろ

のりしろ

### 《記入方法等について》

- ①複数の設問がありますが、いずれかの設問への記入だけでも受け付けます。
- ②郵便切手は不要です。FAXでの受付もできます。
- ③担当課からの返事をご希望の場合は、住所・氏名・連絡先をご記入ください。メールアドレスのみ、番地や氏名の記載がないなどの場合は匿名扱いとなり、お返事ができません。

## 市政の動き (11月13日~11月29日)

市役所内で行われた会議について、その内容を概略でお知らせします。詳しくはホームページまで。

会議名など	内容
11月13日(水) 第6回長浜市政「挑戦と創造」の懇親会 担当課:総合政策課(☎65-6505)	第2期長浜市まち・ひと・しごと創生総合戦略策定案と長浜市人口ビジョンの見直し案について協議しました。
11月13日(水) 第2回長浜市景観審議会 担当課:都市計画課(☎65-6562)	令和元年度長浜市景観広告賞の最終審査を行い、景観広告大賞1点と景観広告賞3点を選定しました。
11月14日(木) 第2回長浜市高齢者保健福祉審議会 担当課:高齢福祉介護課(☎65-7789)	高齢者保健福祉事業や介護保険事業の状況等について審議、情報交換を行いました。
11月14日(木) 第4回長浜市支え合いの地域づくり推進委員会 担当課:高齢福祉介護課(☎65-7789)	高齢者活躍よりあいどころ運営費補助対象者のヒアリング審査を行い、子育て応援カフェ LOCOを補助対象者として採択しました。
11月27日(水) 第3回長浜市景観審議会 担当課:都市計画課(☎65-6562)	長浜市景観まちづくり計画の変更について事務局から説明を受け、承認しました。また、広域景観形成重点区域における長浜市工場立地法準則条例(案)に基づく特定工場の行為の承認について、事務局から説明を受け、審議しました。
11月29日(金) 長浜市下水道事業審議会 担当課:下水道総務課(☎65-1600)	会長、副会長の選任を行った後、事務局から下水道事業について説明を受けました。また、中期経営計画(案)の策定について、事務局から説明を受け審議しました。



▲地域のお年寄り与交流  
「お元気ですかにこにこ訪問」

杉野学区には、豊かな自然や地域の文化、素朴な子どもたちの姿があり、そして何より、ふるさとを愛し、子どもたちとともに育もうとする地域の人々の力があります。文科科学省のいう「地域とともにある学校」「子どもも大人も学び合い育ち合う教育体制」が間違なく存在します。私たちは、学校と地域のめざすべき連携・協働の姿を、常に意識して教育実践に取り組んできま

ふるさとで心豊かに学び  
未来の創り手となる子どもたち

**未来を創る子どもたち**  
学校・園活動紹介 34  
杉野小学校・杉野中学校

#### めざす子ども像

- 一、夢や目標をもち、それに向かって努力する子
- 一、思いやりのある心のやさしい子
- 一、ふるさとを愛し、誇りをもって生きる子

#### 長浜子どものちかい

- ～わたしたちはちかいます～
- 一、元気にあいさつをします
  - 一、名前を呼ばれたら「はい」と返事をします
  - 一、「ありがとう」「ごめんなさい」をすなおに言います
  - 一、困っている人がいたら言葉をかけます
  - 一、人の話をしっかり聞きます

#### 長浜子育て憲章

- ～おとなが実践します～
- 一、子どもに誠実に生きる姿を見せます
  - 一、見守るまなざし、叱る勇気を大事にします
  - 一、ルールとマナーを教え、奉仕の心を育みます
  - 一、自然や人々に感謝の心でふれあう子どもを育てます
  - 一、長浜に誇りをもち、地域に貢献する子どもを育てます

この地域に愛された杉野小・中学校は、今年の3月をもって幕を閉じることになりました。木之本小・木之本中と統合し、子どもたちはそれぞれの学校に通います。子どもたちは、そこでたくさんの友をつくり、新しい夢を待ち、大きく成長することでしょう。通う学校が変わっても、子どもたちは、授業が終われば杉野に帰ってきます。帰り道では、これまでと同じように、子どもたちは「ただいま」と元気な声で挨拶をし、地域の人は「おかえり」と温かく応えてくれることでしょう。



▲たくさん応援があった今年の運動会

学校・教育関係の情報が満載  
市教育委員会フェイスブック